
 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 

             AGRUPAMENTO DE ESCOLAS ENG.º DUARTE PACHECO 

INFORMAÇÃO CONSELHO GERAL 

15.ª Reunião - 6 de fevereiro de 2016 

    Ordem de trabalhos: 

1. Informações; 

2. Análise dos resultados escolares do 1.º período; 

3. Definição das linhas orientadoras do planeamento e execução, pelo diretor, das  

                atividades no domínio da ação social escolar;  

4. Definição das linhas orientadoras para a elaboração do orçamento; 

5. Outros assuntos:  

a) Avaliação do Diretor;  

b) Recondução do Diretor / Abertura de processo eleitoral. 

 

1. Informações: 

 O Diretor informou sobre a 14ª Edição do Prémio Fundação Ilídio Pinho – Projeto "Ciência na 

Escola" sendo selecionado o projeto RECOM, do Prof. Arlindo Martins (Eletricidade – Cursos 

Vocacionais) pelo Júri Regional na primeira fase do concurso. O prémio é de 500€. 

  Informou sobre a criação do “Orçamento participativo das Escolas” (Desp. N.º 436- A/2017): 

 Será atribuída uma verba de 500 € para cada uma das Escola EB 2,3 do Agrupamento; as 

propostas serão elaboradas apenas pelos estudantes do 3.º ciclo, devendo o Conselho Geral 

nomear, para cada escola abrangida, uma comissão eleitoral (1 prof. e um conjunto de 

estudantes); 

 Informou sobre a reunião realizada com a Comunidade Cigana da Escola de Boliqueime, dado 

que os elementos dessa comunidade, alunos da escola, mantêm comportamentos 

desadequados, com faltas às aulas e desrespeitando os funcionários da escola. 

 Verifica-se a falta de um professor do 3.º ciclo e dois do 2.º ciclo, por baixas médicas. Foram, 

varias vezes, lançados os horários a concurso, no entanto, não houve ainda aceitação dos 

lugares pelos docentes candidatos. 

 Em relação ao Projeto Educativo, concebido para o triénio 2015/2018, informou que foi feita, 

no final do ano letivo, 2015/2016, uma reflexão/avaliação pormenorizada do primeiro ano de 

vigência, tendo o Diretor realçado as principais conclusões; 



 

 Na continuação do plano de formação definido, vai realizar-se, no dia 24 de março, uma ação 

de formação sobre Avaliação, com o professor Doutor Domingos Fernandes;  

 A terminar, o Diretor exprimiu o seu agradecimento à CML pela atribuição de um subsídio 

(no âmbito do protocolo) para fazer face a despesas prementes. 

2. Análise dos resultados escolares do 1.º período: 

O Diretor informou que estes resultados foram já alvo de uma análise global, a nível do 

Conselho Pedagógico e, mais detalhada, a nível de cada grupo disciplinar. 

Apresentando os resultados em PowerPoint, foi feita uma análise, ano a ano, concluindo-se que 

os resultados oscilam, de modo geral, entre o bom e o muito bom, excetuando-se a Matemática, 

no 3.º ciclo, ainda assim com resultados globalmente positivos.  

3. Definição das linhas orientadoras do planeamento e execução, pelo diretor, das atividades 

no domínio da ação social escolar: 

Apresentado o documento, semelhante ao do ano anterior, foi aprovado por unanimidade.  

4. Definição das linhas orientadoras para a elaboração do orçamento; 

Apresentado o documento, igualmente semelhante ao do ano anterior, foi também, após breve 

discussão, aprovado por unanimidade. 

5. Outros assuntos: 

a) Avaliação do Diretor 

Foram reapresentados os vários documentos, já aprovados em Conselho Geral: Critérios de 

Avaliação do Diretor e respetiva grelha, tendo agora sido apresentados os descritores de 

referência, sujeitos ainda a propostas de alteração a enviar ao Presidente. Em reunião 

convocada para o efeito, que se estipulou para maio, esses descritores serão apreciados, 

sendo definida a avaliação final interna, tendo em conta o disposto na Portaria n.º 266/2012. 

b) Recondução do Diretor/Abertura de processo eleitoral 

Considerou-se ser possível, concluído o processo anterior, tomar na mesma reunião, uma 

decisão sobre esta questão.  

 

                                                                                              Loulé, 20 de fevereiro de 2017 

                                                                                        O Presidente do Conselho Geral 

                                                                                _____________________________________ 

             (António Rui Farias de Sousa) 

 


